10 ESPECIAI DIARIOIMAGEN QUINTANAROO Lunes 22 de julio de 2024



El Aeropuerto Internacional de Cancún recuperó la normalidad en sus operaciones, garantizando así la movilidad de pasajeros y el flujo de turistas en la región.

Tras falla por herramienta de ciberseguridad

Mara Lezama confirma operaciones normales en el Aeropuerto de Cancún

*** La gobernadora invitó a turistas a disfrutar de sus vacaciones con tranquilidad



El restaurante de mariscos "Kiosco Verde" en Cancún, que fue reconocido por la Guía Michelin, recibió la visita de la gobernadora Mara Lezama Espinosa.

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.— La gobernadora Mara Lezama anunció que las afectaciones en el Aeropuerto Internacional de Cancún, provocadas por una falla en el sistema operativo de Microsoft, han sido solucionadas.

Lezama destacó que los vuelos han retomado su ritmo normal, sin que se registren demoras ni cancelaciones.

La mandataria estatal invitó a los visitantes y turistas a disfrutar de sus vacaciones en la región con tranquilidad, señalando que los servicios aéreos se encuentran completamente restablecidos.

Cabe destacar que la falla en el sistema operativo de Microsoft había generado contratiempos en las operaciones del aeropuerto, causando preocupación en los usuarios y autoridades.

Sin embargo, gracias al

trabajo conjunto de las autoridades locales y personal técnico, la situación ha sido resuelta de manera oportuna. Se espera que el Aeropuerto Internacional de Cancún recupere la normalidad en sus operaciones en las próximas horas, garantizando así la movilidad de pasajeros y el flujo de turistas en la región.

VISITA MARA LEZAMA "KIOSCO VERDE" EN CANCÚN

Por otra parte, el restaurante de mariscos "Kiosco Verde", en Cancún, recibió la visita de la gobernadora Mara Lezama Espinosa y fue reconocido por la Guía Michelin.

Con 50 años de historia, el lugar ofrece sabores tradicionales con toques modernos y está dirigido por el chef Octavio Santiago, quien ofrece un gran legado culinario.

Este lugar te transporta a la esencia de Puerto Juárez (...) fue fundado por Eliseo Santiago Gómez y Eloísa Martínez Briceño y ahora está bajo la dirección de su hijo el Chef Octavio Santiago, quien ofrece un gran legado culinario", mencionó Lezama Espinosa.

La gobernadora disfrutó de un ceviche clásico y un pescado a la Tikin-Xic, invitando a todos a visitar este icónico restaurante.